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No ~lJ' 12 OGGETTO: Petizione Popofare sue :Mercato 

28.04.2011 JlssUurativo. 

L'anno duemila UNDICI il giorno VENTOTTO del mese di APRILE alle ore 18.00 


nella sala delle adunanze Consiliari del Comune suddetto, 


Alla convocazione ORDINARIA di oggi partedpata dai Sigg.ri: 


Consiglieri a norma di legge risultano all'appello nominale: 


I -'------,I- --- ---------------,- l 
T' 

CONSIGLIERI PIresenti l'Assenti , ~ CONSIGLIERI I Presenc;.tc;.c;.----'.A=sc:.se;:.:n::.:ti If-----'--''-''---
I Rizzo Tiziano 

Ti/enni Scaglione Aurelio 

IGalati Pizzolante Antonino 

: Galati Sebastiano 
I 
I Bont_mpo Giovanni 
I 

Lupic. RiDato Nunzio 

Sanfilippo Frittola Francesco 

, Galati Sansone Salvatore 

l, S 

, SI 

:'<0 

SI 

SI 

SI 

SI 

SI 

l'Arcadi. Pignarello Rodolfo 

I I 1 Galati MDccilla Salvatore 

; Ti/enni Dianni Giuseppe , 
, Cantali Antonio 

Bontempo Enrico 

Conti Taguali Francesco 

Conti Taguali Rosario 

I SI 

SI 

SI 

NO 

NO 

SI 

Assegnati nO 15 fra gli assenti giustificati (art. 173 O.RL) Assenti n03 

In carica nO 15 Risultano che gli intervenuti sono in numero legale Presenti nO 12 

Presiede il Sig. ARCODIA PIGNARELLO RODOLFO nell. Sua qualità di Presidente 

La Seduta è Pubblica 

Partecipa il Segretario Comunale Dott.ssa Rosa Andò. 

Nominati scrutatori i Sigg.riJI//II/////II// 

Il Presidente dichiara aperta la discussione sull'argomento in oggetto regolarmente iscritto all'ordine del giorno. 

~---------------
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Il Presidente del Consiglio 

Da lettura della proposta al IIIA Punto ali' ordine del giorno ad oggetto: Petizione Popolare sul 
mercato Assicurativo. Invita i consiglieri ad esprimersi in merito. 
Interviene il Vice Presidente Rizzo Tiziano, egli dichiara che approvare questa proposta è 
doveroso, in quanto ci troviamo a dover affrontare una situazione davvero grave, ringrazia il 
Sindacato Nazionale che si sta impegnando per cercare di risolvere in qualche modo il problema 
che affligge rutti noi, continua affermando che dobbiamo fare una protesta molto forte 
rivolgendoci a chi di competenza. 
Il Presidente Arcodia P Rodolfo, esprime la sua preoccupazione, eftèttivamente ci troviamo in 
una situazione molto diftlcile, sono molte le Sub-Agenzie che stanno chiudendo, in special modo 
nei piccoli paesi, e quelle poche che restano, ci propongono assicurazioni con cifre paradossali. 
Esorta a prendere delle prese di posizione molto forti, anche se sono Agenzie private, non 
possono permettersi di aumentare le assicurazioni del.2uO%, come è srato tàtto all'Ente per gli 
autoveicoli in dotazione. 
Si augura che questa proposta sia vorata all'unanimità dimostrando il senso della responsabilità 
vista l'importanza dell'argomento. 
Interviene Il Sindaco Salvatore Pinzone V. Sostenendo che, ci saranno dei problemi davvero 
gravi se in qualche modo non si risolve la situazione attuale, questa delibera che il Consiglio 
adotterà, dovrà essere trasmessa immediatamente anche all'ISVAP al fine di effettuare i 
dovoti controlli. Approvare la delibera significa prendere una posizione forte, se necessario deve 
essere trasmessa anche al Ministero, alla Magistratura e ad altri organi di controllo, è 
impensabile che addirittura le assicurazioni inviano gli attestati di rischio via posta e non 
garantiscono più la copertura assicurativa, spingendo le persone a cercare agenzie ON-UNE che 
come spesse volte accade risultano poche sicure e naturalmente a danno del contribuente. 
Interviene il Consigliere capo gruppo di Maggioranza Galati Sebastiano. Egli dìchiara che, già da 
tempo le assicurazioni si permettono di fare la qualsiasi, basti pensare gli aumenti che 
annualmente vengono tàtti, non tengono minimante conto se sono stati compiuti incidenti o 
meno. 

I! Consigliere Galati M. Salvatore capogruppo di minoranza, sottolinea che la situazione è 

diventata così grave, in quanto le assicurazioni sono delle Agenzie private, perranto possono 

aumentare i prezzi come vogliono e decidere se non gli conviene di chiudere l'agenzia. 

I! Vice Presidente Rizzo Tiziano, consiglia al Presidente di farsi portavoce con i paesi viciniori 

per coalizzarsi, e fare arrivare questa protesta al Governo Centrale a:ffmché attuano un 
immediato intervento, ed il nostro lavoro vada a buon fme. 
I! Cons Galati M Salvatore dichiara il voto favorevole per suo conto e per il gruppo che 
rappresenta. 
Il Cons Galati Sebastiano, dichiara il voto favorevole per suo conto e per il gruppo che 
rappresenta. 

CONSIGLIO CO:rvillNALE 

Sentiti gli interventi che precedono; 

Visra la proposta di delibera predisposra dal responsabile dell'area Affari generali; 

Visto l'OAEE.LL. nella Regione Siciliana;' 

All'unanimità di voti espressi in forma palese per alzata e seduta, con presenti e votanti n.I2; 


DELIBERA 

http:l'OAEE.LL


Di approvare siccome approva, la proposta di delibera ad oggetto: Petizione Popolare sul 
mercato Assicurativo 
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